

1月行事予定

『新生徒会役員決定』12月8日(金)

選挙準備、立候補受付、朝の挨拶、昼の放送演説、終礼での教室回りなど約1ヶ月間選挙活動を行いました。

7日に生徒会選挙立会演説会が行われました。生徒会長候補をはじめ、本部役員、専門部長の立候補者が堂々と演説をしました。続いて応援演説者が力強く応援演説を行いました。また体調不良で欠席を余儀なくされた仲間の思いを丁寧に代読してくれた仲間の姿もありました。聞く側の生徒も真剣な表情で聞いていた姿が印象的でした。

その後、市の選挙管理委員会から借りた本物の投票箱を使い、投票を行いました。

旧本部と専門部長は20日の生徒総会で任期を終えることとなります。本当に1年間お疲れ様でした。新生徒会が育親学園に向けて盛り上げてくれることを期待します。



『新生徒会役員から抱負を一言』

●【生徒会会長】 法貴 虹夢さん(2年)

私はこの学校を明るく、みんなが笑顔で楽しいと思ってもらえるような場所にしたいです。日々みんな仲良く笑顔になれるように生徒会長として支えていきたいと思っています。メリハリをもって行動できるように努めます。

●【生徒会副会長】 水野 佐渚さん(2年)

私が副会長になってがんばりたいことは、最善の取組や案を考え、効率良く実践することです。優柔不断なところがあり、すぐに決めるのが難しいですが、みんなの力を借りて会長をサポートしていきたいです。

●【本部役員・書記】 森 穂乃華さん(2年)

1年間の経験を生かして積極的に話し合いに参加し、学校をよりよくできるように頑張ります。その中で、全校のつながりを増やせるようにお楽しみ会などを考えていきたいです。また、みんなの意見をまとめ、話し合いをわかりやすく、スムーズに進行できるように努めます。

●【本部役員・議長】 丸山 友陽くん(2年)

今年度に続いて来年度も生徒会本部役員をさせていただきます。今年度の経験を生かして、みなさんがよりよい学校生活を過ごせるように努めてまいります。来年度もよろしくお願いいたします。

●【本部役員・庶務】 黒木 ひなたさん（1年）

私の生徒会役員としての抱負は、みんなが学校に行きたいと思えるような楽しい学校をつくっていくことです。生徒のみなさんの意見を取り入れ、みなさんの理想の学校にできるよう頑張ります。

●【本部役員・議長】 福川 柚輝くん（1年）

私は、生徒会役員として、みんなの学校生活が少しでも楽しいものになるように、必死に頑張っていこうと思っています。生徒会本部の一員になったことで、議題について話し合ったりする時に常に皆の学校生活のことを考えながらやっていきたいです。

●【図書部長】 橋本 悠樹くん（2年）

図書部長という仕事はみんなに楽しく図書室を利用してもらうために活動することが大切だと思います。1、2年の時に図書部員として活動してきた経験を生かし、活動の内容を理解しているのでスムーズに活動に取り組みたいです。図書部員全員で協力して前向きに取り組みたいです。精一杯頑張ります。

●【福祉部長】 安井 唯さん（2年）

育親学園となるので、中学生だけでなく、小学生も含めた学校全体がいいと思えるような学校と福祉部を私は創っていきます。今ある仕事の継続だけでなく、より積極的に広げていけるような活動を目標にして、福祉部のメンバーと協力して取り組みます。

●【保健体育部長】 竹岡 亜惟子さん（2年）

私は保健体育部長として、とにかく明るく、元気な雰囲気のある育親学園にしていきたいです。演説の時にも言ったように、1年生から9年生までが楽しいと思える最高の体育祭を作り上げたいです。育親学園初の保健体育部長の仕事は、大変なこと、しんどいことが多いと思いますが、仲間と力を合わせて頑張りたいです。

●【文化広報部長】 中村 藍之介くん（2年）

昼食時や部活終了の放送で全校の皆の生活をもっとよりよく明るくし、サポートしていきます。文化広報部に挑戦するのは初めてですが、頑張っていきます。育親学園に向け、仲間の皆と頑張っていきます。よろしくをお願いします。

『避難訓練を実施しました』 12月5日(火)

本年度2回目の避難訓練は不審者を想定して行いました。

先月29日(水)には、本梅駐在所の宇野隼平様に講師をお世話になり、事前の教職員研修を実施しました。

当日の訓練では、緊急放送を受けた全校生徒が授業の担当の先生の指示をよく聞いて、冷静に行動することができました。宇野様からは、子どもたちの迅速な行動に対する評価とアドバイスをご自身の経験を交えてわかりやすく教えていただきました。今後ともさまざまな訓練を行い、災害や事象に対する対応力を学校全体で高めたいと思います。



『家庭科で中高連携授業実施』 12月5日(火)

南丹高校の森津伸明先生にお世話になり、家庭科で「新生児人形を抱っこしよう」という授業が実施されました。

人形とわかっていても恐る恐る抱っこする姿、自分たちで名付けた名前を使って笑顔であやす姿が見られました。

1時間中約3kgの新生児人形を抱っこしながら、乳児のことを学びました。最後はパートナーとして何ができるか、何をしてもらいたいかなどを考えて、お互いに交流することができました。終わったときはどの子も腕が疲れ切っていました。



『閉校記念教育講演会』 12月8日(金)

「閉校記念教育講演会」として、フリースタイルフットボールデュオの「LA CLASSIC」YOSHIさんとYU-Jさんにお越しいただき、前半は2度世界一に輝いた演技の披露や体験会を、後半は「世界一への歩み」という演題でスライドショーを交えてわかりやすくお話をしていただきました。

その中で「自分を知ること」「本質を追究すること」「引き算の美学」という大切にされていることを述べられ、また子どもたちへのメッセージとして「興味のあることはまずやってみること」「継続の大切さ」などを伝えていただきました。

終わりに生徒のアンコールにこたえて、もう一度演技を披露していただき、終始大盛り上がりとなった講演会となりました。

～生徒の感想より～

- ・鏡を表現した二人の演技がとても面白かったです。
- ・自分が決めたことをしっかり頑張ろうと思ったし、将来のことも進路もしっかり時間をかけて考えていきたいです。



『育親学園交流事業 本校で実施!』

①1月19日(金) ②2月9日(金)

開校まで3ヶ月となりました。3学期に本校で西部4校の児童生徒が集まる交流事業を上記の日程で2回実施します。小学生は実際の方法で登下校を行い、授業や給食を体験する予定です。本校ではその日に向けた準備を進めております。

『学校ホームページ』随時更新中

学校ホームページで学校の様子を随時更新しています。右のQRコードからアクセスできますので、ぜひご覧ください

